

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

**Lauterbacher Anzeiger**

am: 3. Dez. 2016

# Glühwein und Musik heizen ein

**AUFTAKT** Lauterbacher Weihnachtsmarkt am Freitag in Lauterbach eröffnet



Die Kinder der Eichbergschule sangen bei der Eröffnung des Lauterbacher Weihnachtsmarktes.

Fotos: Schobert

Noch bevor Bürgermeister Rainer-Hans Vollmöller gestern gegen 18 Uhr den Markt offiziell eröffnete, hatten die Jungen und Mädchen der Eichberg-Grundschule für einen schönen und besinnlichen Auftakt gesorgt. Die Musik-AG und die Klasse 2d mit ihrer Lehrerin Silke Habicht-Stiehler sowie das dritte Schuljahr mit Musiklehrerin Claudia Krummeich erfreuten die vielen Gäste, darunter Eltern und Großeltern, mit Weihnachtsliedern, Gedichten und Instrumentalbeiträgen. Dass zwischendurch mal kurz der Strom ausfiel, tat dem keinen Abbruch.